

lunes 25 de marzo de 2024

Estudiantes de La Laguna participan en la eliminación de especies exóticas en la Mesa Mota



Descargar imagen

Suelta de un ejemplar de cernícalo tras su recuperación en el Centro La Tahonilla

Estudiantes de distintos centros educativos de La Laguna están colaborando en el programa de Custodia del Territorio ‘Mesa Mota: corazón natural de La Laguna y Tegueste’ para la eliminación de especies exóticas en la zona. Se trata de una iniciativa impulsada por el grupo Montañero de Tenerife, la Asociación de Amigos de La Cañada y la Oficina de Participación y el Voluntariado Ambientales del Cabildo de Tenerife.

El concejal de Medio Ambiente del Ayuntamiento de La Laguna, Domingo Galván, visitó en días pasados la zona para conocer de primera mano el desarrollo de las actividades que se están realizando para implicar a la juventud en la mejora del medio natural.

La visita coincidió con la participación de estudiantes de cuarto de la ESO del Centro de los Salesianos de la Cuesta, que recibieron una charla informativa sobre la problemática que representan las especies exóticas invasoras para los ecosistemas locales, para sensibilizar sobre su impacto negativo en la biodiversidad y en el equilibrio del entorno natural.

Galván subrayó la importancia de involucrar al alumnado desde edades tempranas en la protección y mejora del medio ambiente. Además, aprovechó el encuentro para felicitar al Grupo Montañero de Tenerife que ha recibido recientemente la Medalla de Oro de la isla, en reconocimiento a su dedicación y contribución a la protección del medio natural.

El encuentro coincidió además con la suelta de un ejemplar de cernícalo tras su recuperación en el Centro La Tahonilla, el cual desarrolla labores de recuperación de fauna silvestre y flora autóctona d Tenerife. El concejal de Medio Ambiente acompañó al grupo de estudiantes en esta actividad, mostrando su satisfacción al ver cómo los animales pueden volver a su hábitat natural.

